
Республика готовится к трудному севу

Глава РМ В.Д. Волков провел селекторное совещание на тему подготовки к
предстоящим полевым работам с Главами муниципальных районов, руководителями АПК
и сельхозпредприятий, на котором были озвучены ориентиры перед сельчанами на
ближайшую перспективу. В частности, к 2015 году производство мяса должно быть
удвоено, молока - увеличено в полтора раза. Для выполнения намеченного необходимо
организованно и с высоким качеством провести работы на весеннем поле с тем, чтобы
осенью собрать минимум 1 млн. 300 тысяч тонн зерна, 1 млн. 30 тысяч тонн сахарной
свеклы, заготовить 30 центнеров кормовых единиц на условную голову скота.      

Положение осложняется тем, что в прошлом году из-за проливных дождей не удалось
уложить семена озимых на запланированных площадях, в полном объеме провести
взмет зяби. Незавершенка сдвигается на весну, увеличивая нагрузку на крестьян. В
прошлом году из намеченных 12,5 тысяч гектаров озимых земледельцам нашего района
удалось засеять только 8,8 тысяч гектаров. Не удалось  в полном объеме провести
зяблевую пахоту. Все это осложняет дело.
Но на фоне среднереспубликанских показателей наш район выглядел неплохо. В своем
выступлении начальник Управления отраслями АПК и ЛПХ граждан Николай Алексеевич
Вавилкин отметил, что труженики района деятельно готовятся к весеннему севу,
запасают минеральные удобрения (их завезено 64% к потребности), ГСМ, ставят на
линейку готовности  технику. Конечно, есть еще над чем работать. Необходимо довести
семена до высоких посевных кондиций, которых припасено в достатке для ярового сева.
На селекторном совещании прозвучала большая озабоченность судьбой предстоящих
работ. Для того, чтоб справиться со всем объемом дел на весеннем поле, необходимо
организовать круглосуточный полевой конвейер, использовав для производственных
целей все людские и технические ресурсы. К этой работе должны подключиться
руководители учебных заведений, в которых ведется подготовка по техническим
специальностям для АПК, руководители всех организаций, предприятий, учреждений, в
штатах которых есть не только механизаторы и водители, но и сотрудники, имеющие
навыки работы на сельскохозяйственной технике» - в жесткой форме поставил вопрос
Глава РМ. — К сожалению, такой работы пока не видно. Ее незамедлительно надо
начать. 
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